

## **GROUPE RÉPUBLICAIN, SOCIAL, DÉMOCRATE ET CITOYEN**

### **RENTÉE RÉUSSIE POUR LES ASSOCIATIONS**

Le forum des sports et des associations a été une réussite exceptionnelle avec 4300 visiteurs. Cette vitalité associative justifie largement notre décision de créer une véritable maison des associations qui ouvrira courant 2024. Cet équipement permettra de répondre à la très forte demande de créneaux et de salles sportives, culturelles ou citoyennes. L'imprévoyance de nos prédécesseurs nous contraint, comme pour les écoles dans lesquelles nous avons ouvert 20 classes pour 400 enfants en 2 ans, à trouver des solutions provisoires. Il faut remercier les services qui travaillent en constante relation avec les bureaux associatifs pour organiser un planning contraint.

Pascal BEYRIA, en charge du monde associatif.